

25 mil inscritos a un día de la gran prueba del año



TODO ESTÁ PREVISTO PARA LA REALIZACIÓN DE LA 39 PRUEBA PEDESTRE DE EL DIARIO.

Y estamos en la antesala. Los trabajadores de EL DIARIO tuvieron una jornada extenuante atendiendo a quienes se animaron, a último momento, a registrar su nombre entre los participantes de esta trigésimo novena versión.

El recuento al final de la tarde marcó en el sistema informático el inscrito 25.000. "Estamos en el punto ideal, vamos mejor que el año pasado

de y esperamos más", afirmó Jorge Carrasco, gerente general del Decano de la Prensa Nacional, expresando el sentimiento de satisfacción que reina en este matutino, porque si bien es cierto que a más participantes, más responsabilidades; el norte de esta competencia es batir cada año un nuevo récord.

Inf. Suplemento Deportes

## Accidente aéreo deja saldo de 138 muertos en Pakistán

Un accidente aéreo ocasionado por el Boeing 737 de la compañía paquistaní Bhoja causó conmoción en el mundo. La aeronave se estrelló en una zona residencial dejando un saldo de 138 personas, de los cuales 127 eran pasajeros y once murieron en tierra.

Tras el fuerte impacto, se incendió la aeronave y el fuselaje quedó desperdigado y envuelto en llamas, lo cual dificultaba las labores de rescate y de recuperación de los cuerpos sin vida, los que han sido trasladados a dos centros sanitarios de Islamabad.

Se informó también que uno de los motores del aparato se incendió poco antes del aterrizaje, y un experto en aviación, citado por la cadena local Geo, aludió a un rayo como posible desencadenante de la catástrofe.

Según el diario local Express Tribune el tráfico aéreo fue cerrado en Islamabad tras el accidente y seis vuelos tuvieron que ser desviados a la ciudad de Lahore, a unos 300 kilómetros de la capital paquistaní.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

## Los temas del sábado

### ● POLÍTICA

Bolivianos ratifican que los chilenos no pueden hablar de cumplimiento al Tratado de 1904

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

### ● LA PAZ

Ciudadanía preocupada por la proliferación de palomas en centros urbanos.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo



EL GOBIERNO CHILENO, MÁS ALLÁ DE TRATAR DE DESCONOCER LA HISTORIA, CONTINÚA VULNERANDO LOS INTERESES NACIONALES.

# Llega a 900 el número de huelguistas del sector salud

• El problema no parece tener una solución inmediata y fracasaron sistemáticamente las mesas de diálogo. Más piquetes de huelga se instalan día a día.

Médicos, alumnos y administrativos hacen causa común para que se abroque el Decreto Supremo 1126 de las ocho horas de trabajo para este sector, sin recibir ningún estímulo a cambio.

Entretanto, ayer se instaló el primer piquete de huelga seca encabezada por el director de la carrera de Medicina

de la UMSA, Fernando Romero, junto a los docentes Tatiana Escobar, Daniel Garvajal Mónica Ibarquén y cuatro estudiantes de esta carrera.

Los piquetes se establecieron en lugares como el Seguro Social Universitario, la Caja Bancaria y el Hospital del Niño donde continúan funcionando los servicios de

emergencia. En el Colegio Médico de Bolivia se anticipó para las próximas horas una toma simbólica de las dependencias. El número de huelguistas llegó ayer a 900.

Por su parte, los estudiantes de la Universidad Pública de El Alto se plegaron con una masiva movilización que recorrió desde

Villa Esperanza hasta el barrio de Miraflores. La marcha de los estudiantes desandó por la antigua carretera y prosiguió por la avenida Mariscal Santa Cruz, pese a estar bloqueada esta arteria por vehículos del transporte público.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo

## COB anuncia paro movilizado desde el martes

La Central Obrera Boliviana (COB), frente a la situación conflictiva por la que atraviesa el país, otorgó ayer un plazo de 72 horas al Gobierno para que responda al pliego peticionario de los ocho puntos, entre ellos, el tema salarial y el conflicto con el sector salud.

El secretario ejecutivo de la COB, Juan Carlos Trujillo, sostuvo que entre otras conclusiones se determinó el paro movilizado de 48 horas, el mismo que fue programado para el martes y miércoles de la próxima semana.

Esta decisión que fue asumida en el tercer ampliado nacional de la organización de los trabajadores se debe a la falta de respuesta del Ejecutivo durante las reuniones que mantuvieron en los últimos días en el Ministerio de Economía. Asimismo, el dirigente aclaró que las mesas técnicas de diálogo aún no presentaron resultados positivos.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo

## Roberto Landivar compareció por el caso Bidesa

Roberto Landivar compareció ayer ante la Sala Plena del Tribunal Departamental de Justicia para prestar sus declaraciones confesionarias en el juicio por la quiebra del Banco Internacional de Desarrollo Social Anónima (Bidesa).

Después de 14 años de haberse iniciado el proceso, el acusado por presunta estafa agravada, asociación criminal y otros delitos contestó las preguntas del fiscal y los representantes legales del Banco Central de Bolivia, Bidesa y el Fondo Nacional de Vivienda Social en liquidación.

Landivar Roca se defiende en libertad después de pasar cinco años en prisión desde el 7 de diciembre de 2001, pero fue puesto en libertad por retención de justicia el 29 de diciembre de 2006.

Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo



CIENTOS DE CHOFERES SINDICALIZADOS BLOQUEARON LAS PRINCIPALES VÍAS DE LA URBE PAZ, PROVOCANDO CAOS Y MOLESTIA ENTRE LA CIUDADANÍA.

## Choferes vuelven a avasallar La Paz

El transporte público bloqueó por segundo día consecutivo las principales calles y avenidas de La Paz, perjudicando el libre desplazamiento de los ciudadanos, quienes criticaron la pasividad de los efectivos policiales.

El dirigente René Vargas anunció que la próxima semana se cumplirá un paro del transporte público que incluirá

a sus afiliados de El Alto y servicio interprovincial.

Los ciudadanos nuevamente tuvieron que trasladarse de un lugar a otro a pie, además de sortear las vías bloqueadas por cientos de motorizados, que paralizaron la urbe paceña.

La población protestó por el uso exagerado de petardos y cachorros de dinamita, tam-

bién hubo agresiones en contra de algunos vehículos que circulaban por la calle Ismael Montes y el centro urbano. "Esta es la dictadura del desconocimiento", es el capricho de gente que no sabe lo que quiere", fueron algunas de las expresiones de ciudadanos molestos.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## AeroSur en la disyuntiva: pagar o cerrar

El asesor jurídico de la empresa AeroSur solicitó al Gobierno reducir la retención del 100% de sus utilidades. De continuar esta situación, la asfixia y cierre de la empresa es inevitable, dijo el asesor legal Sergio Asbún.

Asimismo, expresó su esperanza que el Servicio Nacional de Impuestos Internos (SIN) modifique esta medida, reteniendo sólo el 25% de los ingresos. "Ninguna empresa puede sobrevivir si se le corta el oxígeno económico que requiere para pagar sus obligaciones", puntualizó.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



TRABAJADORES DE AEROSUR PIDEN AL GOBIERNO FLEXIBILIZAR LAS MEDIDAS DE RETENCIÓN DE LAS UTILIDADES DE LA EMPRESA AEREA.

UN PAÍS SIN JUSTICIA ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.

Hoy se cumplen...

599 DÍAS

desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia